

Harmonika-Orchester Herisau

Neue Dirigentin ist Stefanie Schoch

Seit diesem Sommer dirigiert Stefanie Schoch das Harmonika-Orchester. Sie hat den Dirigentenstab von Sandra Bommeli übernommen. Diese wurde bei einem gemütlichen Höck verabschiedet.

HERISAU – Sandra Bommeli gibt beim Harmonika-Orchester Herisau (HOH) nach rund drei Jahren Zusammenarbeit den Taktstock ab. Sie hat sich entschieden, in Deutschland nochmals ein Studium zu absolvieren. So ist es ihr nicht mehr möglich, jede Woche nach Herisau zu fahren. Bei einem gemütlichen Höck wurde ihr für die tolle und erfolgreiche Zusammenarbeit gedankt. Der HOH wünscht ihr alles Gute für die Zukunft.

Seit 25 Jahren im Verein

Vizedirigentin Stefanie Schoch hat den Dirigentenstab seit den Sommerferien übernommen. Sie hält



Präsidentin Susanne Bruderer und die neue Dirigentin Stefanie Schoch. Bild: pd

dem HOH schon seit 25 Jahren die Treue. Dank Klavierkenntnissen spielte sie anfangs bei den Junioren und später im Orchester das Basset. Als das alte Basset ausgedient hatte und einer Bassorgel mit Knopftas-

tatur Platz machte, nahm Stefanie einige Stunden Akkordeonunterricht. Seither begleitete sie das Orchester vorwiegend mit der Bassorgel. Zwischendurch spielte sie auch mit einer Klavierorgel in

den Stimmen mit. Stefanie Schoch besuchte den dreistufigen Dirigentenkurs des Schweizerischen Verbandes und schloss mit Erfolg ab. 2003 wurde sie im HOH Vizedirigentin und ein Jahr später übernahm sie die Juniorengruppe. Im Jahr 2011 wurde sie in den Vorstand gewählt. Leider geht sie als gute Spielerin verloren, aber alle sind froh, dass sie als kompetente Dirigentin gewonnen werden konnte.

Unterhaltung im November

Momentan werden neue Musikstücke eingeübt, denn am Sonntagnachmittag, 13. November, ist die traditionelle Unterhaltung im Casino Herisau.

Neue Mitglieder sind jederzeit willkommen. Wer Akkordeon, Schlagzeug oder ein anderes Instrument spielt und Lust hat, in einem Orchester zu musizieren, melde sich bei Präsidentin Susanne Bruderer. Man darf jederzeit bei einer Probe vorbeischaun. *Andrea Bischof*

➔ www.xhoherisau.ch